



Los motivos para el repunte en octubre de las acciones de Ecopetrol

Ecopetrol FOTO: Ecopetrol

En los primeros días de octubre, los papeles subieron \$ 185 pasaron de \$ 2.322 a \$ 2.507.

RELACIONADOS: COLOMBIA | ACCIONES | PETRÓLEO | ECOPETROL | ACCIONES DE ECOPETROL

Esto se suma a recientes anuncios frente a la llegada de socios y apertura de comercializadoras, junto con los precios internacionales del petróleo, que están jugando a favor de la empresa y han hecho que en los primeros días del décimo mes el precio de la acción haya pasado de \$ 2.322 a \$ 2.507.

Temas relacionados

ALMACENES ÉXITO SEPT 15
Las cifras que mueve Éxito, que hoy tocó la icónica campana de la Bolsa de Nueva York



GALLETAS SEPT 14
Mondeléz reporta venta de falsas galletas con sustancias psicoactivas



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

- ❖ Grupo Ecopetrol abrió comercializadora en Estados Unidos para conseguir nuevos clientes
- ❖ Una gasolina más cara incrementa 74 % las instalaciones de gas natural para vehículos
- ❖ Anif anuncia salida de su presidente, Mauricio Santa María, tras tres años en el cargo

Ponte al día

Lo más visto

12:00 A. M. **ALACRÁN**
'El Alacrán': las botellas de tequila con marcas de oro y el reloj del capo capturado



12:00 A. M. **ALEJANDRO GAVIRIA**
SUSCRIPTORES A 'Estamos en la mayor crisis del sistema de salud en 30 años', alerta Alejandro Gaviria



12:00 A. M. **FRANCIA MÁRQUEZ**
Gareth Sella se posesionó como viceministro: invitó a los jóvenes a ser 'rebeldes'



12:00 A. M. **SELECCIÓN COLOMBIA**
Amor propio (Meluk le cuenta, opinión)



12:30 A. M. **ECLIPSE ANULAR**
Eclipse anular de Sol: ¿qué precauciones se deben tener con los niños al observarlo?



Mis Portales



FUTBOL - RED
Benzema y sus razones por las que cambió el Madrid por Arabia



Portafolio
Inflación en Estados Unidos se mantiene en 3,7%

En comparación con el valor que tenían las acciones hace dos meses cuando los papeles estaban en \$2.293,18 ya se han recuperado \$ 190 lo que da un parte de tranquilidad a los inversionistas.

Incluso ya parece lejano aquel precio de \$ 1.990 que la acción tuvo el 4 de mayo de 2023, y aunque la cotización va al alza aun no se está cerca de los \$ 2.803 del 18 de enero

Según reportes de la bolsa colombiana, las acciones de la compañía han ganado **más de 7 por ciento en las primeras jornadas de octubre, tras pasar de \$2.322 el pasado 2 de octubre a los \$2.507 ayer 11 de octubre** ; repuntando más de \$180 en una semana.

En la primera hora del jueves 12 de octubre la acción inició su camino en \$2.517 mientras que el petróleo Brent va creciendo 1.99 por ciento pasando de 85,82 dólares de su cierre ayer 11 de octubre a los 87,54 dólares a primera hora.

De acuerdo con Valeria Álvarez, estratega de renta variable de Itaú Sociedad Comisionista de Bolsa, Ecopetrol "ha tenido una dinámica mucho más positiva en este último trimestre, muy enfocada también al movimiento de petróleo, que en su momento alcanzó niveles por encima de los 90 dólares por barril", le dijo al diario Portafolio.



Foto: Jaime Moreno. Archivo EL TIEMPO

Según Álvarez, el precio objetivo en Ecopetrol "está más cerquita de los 2.600, 2.800 pesos, pero hay que ver si las expectativas frente a **una posible recesión en Estados Unidos vuelven a estar sobre la mesa y eso puede tener un impacto** también sobre los precios del petróleo y pues claramente sobre la acción de Ecopetrol", agregó.

Para los expertos, es posible que el precio de la acción se mantenga el buen ritmo, especialmente tras anuncios como el de **la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), que prevé que la demanda mundial de crudo siga aumentando hasta 2045.**

El alza de las acciones no se están dando únicamente en el mercado local, en Wall Street ha pasado de 10, 71 dólares el pasado 5 de octubre y ayer cerró con un precio 11,86 dólares, creciendo un 9 por ciento.

"El desempeño de la acción de **Ecopetrol** este año ha sido bastante positivo y acumula una valorización del 22 por ciento. El desempeño de la acción venía siendo muy similar al de las compañías petroleras en el mundo, pese a las divergencias que mostró a lo largo de septiembre", le explicó Germán Crisanchó, gerente de Investigaciones Económicas de Davivienda Corredores a Portafolio.

Para Crisanchó la compañía en esta última parte del año tiene unos pagos por dividendos muy importantes, "el 28 de septiembre realizó un pago de cerca de 197 pesos por acción, y el próximo pago lo realizará el 21 de diciembre del 2023 por un monto similar de 197 pesos por acción", dijo el experto.

¿bajarán las tasas?



adn
Mañana despegará la histórica misión Psyche de la NASA



City
Vecinos de Soacha denuncian que están desesperados por calle convertida en botadero de basura

Más noticias

- La alianza de competidores de comercio que busca llenar el vacío del Día sin IVA
- Despega otro parque solar, pero se requieren más incentivos y estabilidad regulatoria
- Habría sobrecostos de energía por fondo que plantea Gobierno, dicen generadoras

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. Suscríbete aquí.

 Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



LAURA LESMES DÍAZ
12 de octubre 2023, 08:47 A. M.



Seguir Sectores



Comentar



Guardar



Reportar



Portada



DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.



Otras noticias

